

日本商工会議所青年部  
令和2年度日本ネットワーク委員会415事業  
日本YEG都道府県別415単会会長とのWEB懇談会

議事録

開催日	令和2年6月15日	時間	20:00 ~ 21:30
連合会名	東 地区 関東 ブロック 埼玉 県連		
出席単会名	上尾・本庄・さいたま・川口・蕨・熊谷・狭山・深谷・所沢・行田 草加・秩父・春日部・飯能		
出席者数	34名		
貴単会が行っている 主な事業 (継続・単年)	上尾	補助金・助成金のセミナーを書士のOB3名に協力を頂きドラマ化しYouTubeで配信した。休止中の活動は22日から要請を取り下げ、対人で活動を始める予定。ただ参加の強制はしないのが原則。また昨年の卒業例会が延期になっているので何とか企画したい。現在は「要素をストックしろ」と言っている。7月から給付金Zoom例会」を行う方向で調整中。委員会の枠を外して活動を行う方向でやっています。	
	本庄	「Zoom飲み会」「Zoomヨガ」を行い、ヨガは人気だった。また委員会はZoomM併用で始めている。5月21日に地元ローカルネットワークを使い団体の垣根を越えてYEG10店舗・JC10店舗、お弁当を1,000食用意し子育て支援を行った。今後はタクシー支援なども行っていく予定。	
	さいたま	「埼玉YouTube」をATにて配信し補助金や助成金などの支援を行っている。また経済産業副大臣が単会のOBなので意見交換を行い、行政はどう動いているかなど、いち早い情報を動画で発信している。現在、会員は400名。今後はビジネスに特化した事業をFacebookで開催する予定。	
	川口	ATにて「コロナ会議室」を立ち上げ飲食店クラウドファンディングを予定している。飲食店のテイクアウトHRも立ち上げた。6月はZoom例会を予定している。9月から通常の例会を開催し、4月に行えなかった総会を行う予定。YEGが主体の「第2回川口花火大会」は中止し来年の5月に開催を検討中。	
	蕨	8月まで活動停止中。現在はYEGとしては行っていないが、個人個人で飲食店の支援など行っている。11月に2万人規模の祭り開催予定だったが中止を決めた。	
	熊谷	Zoomを使って会議などの活動を行っている。7月にZoom例会を開催する予定。先週からは対人での活動を始めている。アフターコロナの観点で少しずつ進めて行きたい。また昨年の卒業式も行えていないので開催したい。	

貴単会が行っている  
主な事業  
(継続・単年)

狭山	会議などZoomを使っている。9月まで活動は停止。例会は10月から開始予定。会員は91名。「今出来る事、今すべき事をやろう」として寄付金を募り医療従事者61施設中、41施設4,000名に対してスイーツを支援した。また「市民からの手紙」200通を集め各施設に配った。活動後、感謝の声が多く寄せられ、お礼の手紙もたくさん着た。またメディアなどにも多く取り上げられた。今後は6/23から対人で役員会を開催する予定。
所沢	「自分たちだけ良ければいい」を取っ払い、YEG会員に限らず地元商店街などの支援を行っている。またこの様な状況でも総会など単会を進められるよう規則等の変更を行っている。ZOOMの有料アカウントは会費で取得。6/29Googleを使ったビジネス勉強会を開催予定。10月に20万人あつまる「所沢祭り」の中止が決定、それに伴ったYEG事業も中止とした。
行田	地元飲食店をFacebook・HPなどで応援を行っている。補助金・助成金の支援は親会から止められている。ネットなど見れない高齢者も対応出来るよう紙で進めていたが、親会との連携がうまく取れずストップがかかった。今後は8月から事業の再開を考えている。
秩父	ATで助成金・給付金などの情報を配信したがAT、Zoomの普及率が低く機能していないのが現状。したがって役員会なども行っていない。単会は2年任期制なので先走ってやる意味はないと考え慎重に進めていく。
春日部	4月の通常総会はATにて配信し「テレビ会議」を開催、電子総会を行った。Zoom会議は毎月行っている。地元の「第8回夕涼みフェスタ」中止になったが事業として「灯籠」を川に流して寄付を集められないか検討中。毎年10月に行う産業祭は開催を検討中。現在の会員状況や飲食情報などはFacebookなどで配信中。
飯能	7月までは事業中止。「飯能エールプロジェクト」クラウドファンディング的なもので地域の活性化に繋げている。8月から事業を開催する予定だが、出来ない場合は延期ではなく中止にする予定。緊急事態宣言発令後からHPにて飲食店を支援している。
深谷	顔合わせが出来ていないので今年度スタートできない。7月まで事業は中止。役員会も来月から始める予定。通年の「七夕まつり」「深谷祭り」「花火大会」は中止決定。親会が行う産業祭と合同で開催する「ネギロック」イベントは開催する方向で話を進めている。
草加	4月はWeb会議を行った。今月の執行部会議は対人で行う予定。会員・非会員の飲食店を回りチェックシートを配り「青年部の認定」などを行い店舗の安全を示す活動を行っている。また会員拡大にも繋げたいと考えている。困った事・要望などを親会に提案し、予算を取れないか親会・市・県に提言していく予定。
コロナ禍における 貴単会の 現在の状況・取組み	

<p>米良会長、全国の 単会会長と共有したい 問題、悩みなど</p>		
<p>今後数年以内に予定 している各種大会等 (名称・時期等)</p>	<p>埼玉県連大会開催出来るようギリギリまで調整中 (埼玉県連 村上会長)</p>	
<p>その他質問・要望等</p>		